

27 jan 2006 -16:00

Appartient à Conseil des Ministres du 27 janvier 2006

Appui du bataillon béninois engagé au sein de la MONUC

Envoi de spécialistes belges en RDC pour l'entretien de matériel radio prêté

Envoi de spécialistes belges en RDC pour l'entretien de matériel radio prêté

Le Conseil des Ministres a approuvé la proposition de M. André Flahaut, Ministre de la Défense, d'envoyer une équipe de spécialistes belges à Kalémie (en République démocratique du Congo) pour appuyer le déploiement du bataillon béninois engagé au sein de la mission des Nations Unies, la MONUC. La Belgique a prêté du matériel, dont des radios, au Bénin dans le cadre de l'engagement d'un bataillon béninois au sein de la MONUC. Contrairement à ce qui avait été prévu, la Belgique n'a pas prêté de jeeps. Ce sont les Nations Unies qui ont mis des jeeps en place. Afin de pouvoir équiper ces jeeps de radios belges, un certain nombre de kits d'installation ont été développés et composés. Une équipe d'installation de six militaires sera envoyée à Kalémie pour les installer dans ces véhicules. Les militaires belges avaient formé des mécaniciens béninois pour entretenir le matériel belge prêté. Certaines réparations nécessitent toutefois une approche plus experte. C'est pourquoi la Belgique enverra un contact team de spécialistes (une vingtaine de militaires) tous les 2 à 3 mois.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe